

委員会のうごき

総務文教常任委員会

委員会に付託された議案については、平成27年度八潮市一般会計補正予算(第1号)の分割付託1議案、その他6議案のあわせて7議案の審査を行いました。

平成27年度八潮市一般会計補正予算(第1号)では、意見として「一般会計補正予算に反対の立場で討論します。マイナンバー法施行に伴うシステム改修予算が計上されています。ご承知のように今国会にはマイナンバー法改正案が提出され、既に衆議院では可決され、参議院で議論がされています。今改正案は、まだ施行もしていないのに、国民の預貯金や健康診断情報など民間機関が扱う情報にも拡大するものになっています。その最中、日本年金機構がサイバー攻撃を受け、個人情報流出する事態となり、公的機関の個人情報管理の脆弱性ととも絶対安全とは言えない状況が明らかになりました。こうい



回の事件の全容も明らかにならぬ中で、予定通り予算計上をすると言ふことについては賛成できません。以上、討論とします。」との発言がありました。議案の審査結果については、7議案全て可決すべきものと決しました。

(行政視察)

先進地の事例を調査研究するため、次の日程で行政視察を行いました。

○5月11日・富山県氷見市

「高校体育館改修整備による新庁舎再利用について」

○5月12日・富山県富山市

「公共施設の利活用について」

建設水道常任委員会

委員会に付託された議案については、平成27年度八潮市一般会計補正予算(第1号)の分割付託1議案の審査を行いました。平成27年度八潮市一般会計補正予算(第1号)では、「葛西用水親水化工事についての概要について」との質疑に対し、「八幡中学校北側の小作田橋からけやき通りの馬場新橋までの約315メートルの区間において、視認性の向上と良好な景観形成を図るため、既設フェンスを撤去し、高さ1・1メートルの茶色の縦格子フェンスに改修するものである」との答弁がありました。

議案の審査結果については、1議案について可決すべきものと決しました。また、所管事項の調査のため、

現地視察を行いました。○調整池の整備状況について(伊草西児童公園)



(行政視察)

先進地の事例を調査研究するため、次の日程で行政視察を行いました。

○5月12日・岩手県北上市

「橋梁長寿命化計画について」

○5月13日・岩手県盛岡市

「グラウンドワーク公園づくりについて」

福祉環境常任委員会

委員会に付託された議案については、平成27年度八潮市一般会計補正予算(第1号)の分割付託1議案、その他1議案のあわせて2議案の審査を行いました。平成27年度八潮市一般会計補正予算(第1号)の分割付託の関係では、「健康づくり推進事業について、どのような講習会を計画しているのか」との質疑に対し、「この事業は通信対応歩数計を参加者に配付して歩いていたことのほか、事業の

実施期間中にモチベーションを維持していただくために、筋力トレーニングや栄養の講座、ウォーキング講習会など、月1回程度の講習会を開催する予定です」との答弁がありました。議案の審査結果については、2議案全て可決すべきものと決しました。

また、所管事項の調査のため、現地視察を行いました。○防犯カメラの設置状況について(大曾根小学校付近)

(行政視察)

先進地の事例を調査研究するため、次の日程で行政視察を行いました。

○5月19日・石川県白山市

「次世代育成支援の取り組みについて」

○5月20日・石川県金沢市

「金沢健康プラザについて」

議会運営委員会

先進地の事例を調査研究するため、次の日程で行政視察を行いました。○4月21日・奈良県奈良市

「議会改革について」
○4月22日・大阪府堺市
「議会改革について」

陳情

■13回目の地球社会建設決議陳情書

陳情者住所 横浜市中区本郷町3-287

陳情者 荒木 實

■「沖繩の声に共鳴して地方自治の堅持を政府に求める意見書(案)」の趣旨の意見書提出を求める陳情

陳情者住所 さいたま市岩槻区西町4-5-39 ユーテック内

陳情者 自主・平和・民主のための広範な国民連合 埼玉事務局 梅澤博史

消防指令センターを視察

6月1日、本会議終了後、八潮市と草加市の消防広域化に向けて、八潮市消防本部に設置された新しい指令センターを議員全員で視察しました。



編集後記

議会報編集委員会から

6月17日に参議院本会議で18歳以上に参政権を付与する法案が可決しました。国政選挙では、衆議院の解散がなければ、来夏の参議院選挙が初適用となります。

八潮市では、2年後の市長、市議会議員選挙から適用です。

若者への「選挙の大切さ」や「投票方法」などの啓発活動が高校、大学などの教育機関ではじまっているとの報道がありました。

この事も重要ですが、国会議員、知事や市町村長、都道府県議会議員や市町村議員のふだんの仕事や役割、意義などを知識として教えることが必要だと考えます。

八潮市議会としても、この点を再認識し、より分かりやすい議会を目指してまいります。

(朝田和宏)

